

Bergsportgruppe BSG

Unser Jahresprogramm für 2021 war dicht gefüllt. Wie allen anderen erging es uns auch nicht besser.

Von 10 geplanten mehrtägigen Touren, wie Skitourenwoche im Passeiertal, Aufklettern in der Fränkischen Schweiz, Mountainbike Tour, Sommer- und Familiencamp im Malta Tal/Kärnten, Abklettern in den Thannheimer Berge konnten wir nur vier Ausflüge durchführen.

Im Juni 2021 fuhren wir für 3 Tage zum Klettern auf die Steinseehütte. Das Wetter und die Hütte waren wie letztes Jahr wieder perfekt. Zusätzlich wurde von Gabi Bauer die Alpenflora erklärt, die in diesem Gebiet eine große Vielfalt aufweist.

Im Juli 2021 fand unter Leitung von Stella Reuter eine dreitägige Klettersteigsafari im Ötztal-Gurgeltal statt. Herzlichen Dank Stella für deine perfekte Organisation und Leitung.

Am Freitag nach der Arbeit ging's los zum Leithe-Steig nach Nassereith. Alle meisterten bravourös die kurzen D-Stellen. Somit war klar, dass es bei allen anderen Steigen keine Probleme geben würde. Wir genossen die Sonne ganz besonders, wo wir doch wussten, dass es das letzte Mal an dem Wochenende sein sollte. Am Abend bezogen wir unsere schön gelegene Ferienwohnung oberhalb von Oetz. Am Samstag absolvierten wir die wunderbaren Wasserfallsteige in Oetz/Stuiben und den Jubiläumssteig in Lehn. Das Wetter meinte es gut mit uns. Die Tropfen erreichten uns immer erst, als wir schon aus dem Steig draußen waren. Abgerundet wurde das Wochenende in Haiming. Der Einstieg zum Steig befindet sich gleich neben den bekannten Klettertouren und führt durch die beeindruckende Geierwand. Wieder hatten wir Glück mit dem Wetter. Die Auswahl von Klettersteigen in Talnähe war für diese Wetterlage einfach ideal. Super Truppe, es war a Gaudi!

Ebenso konnten wir im Juli 2021 für 4 Tage auf der Blaueishütte nochmals ausgiebig klettern. Das Angebot fand unter dem Motto Klettern ‚light‘ statt. Gerade für Anfänger im Alpinklettern ist die Blaueishütte ein idealer Hüttenstützpunkt.

Unser BSG Grillfest fand wieder im Juli bei Gabi Bauer im Garten statt. Jeder brachte etwas mit und so verwöhnte das reichhaltige Buffett unsere Gaumen.

Die Bergsportgruppe vormals Klettergruppe besteht seit 1981. Wir treffen uns jeden Donnerstag um 20.00 Uhr im Stüberl des DAV Garmisch-Partenkirchen und jeder ist herzlich Willkommen. An diesen Abenden werden Sommer und Winterausbildungen durchgeführt und gemeinsame Touren geplant.

Wir wünschen Euch allen ein erlebnisreiches und unfallfreies Bergjahr 2022!

Zur nächsten Mitgliederversammlung am 29.4.2022 werden wir die Führung der Bergsportgruppe in neuen Händen übergeben und wünschen unseren Nachfolgern erfolgreiche Touren mit der BSG-Gruppe.

Christine Sontheim, Siv Gössner und Gabi Bauer